

Jeudi 7 octobre 2010

Réduction de pathogènes des concentrés de plaquettes

La réduction de pathogènes appliquée aux concentrés de plaquettes est utilisée en routine à la Réunion depuis mars 2006, à l'EFS Alsace depuis septembre 2006 et dans l'ensemble des DOM depuis 2007. Cette introduction sur un certain nombre de sites pilotes et/ou à risque épidémiologique viral est conforme à l'esprit des conclusions de la conférence de consensus de Toronto de 2007.

Aujourd'hui de nouvelles données sont disponibles tant dans le domaine du suivi par l'hémovigilance de l'utilisation en routine que de celui d'études cliniques complémentaires pour le procédé déjà autorisé (Intercept), et pour les autres procédés en cours de développement (Mirasol et irradiation par les UV-C).

La question du devenir de ces technologies visant à réduire les complications infectieuses liées aux transfusions de plaquettes mérite donc d'être débattue aujourd'hui au regard de ces nouvelles données

Pour cela la SFTS organise dans les locaux de l'INTS au 6 rue Alexandre Cabane le 7 octobre 2010 un symposium consacré à ce sujet dont les objectifs sont :

- de rassembler l'ensemble des informations constituant « l'état de l'art » ;
- de recueillir l'état des réflexions de professionnels de santé impliqués dans la prescription de plaquettes, mais aussi dans la gestion des risques,
- de permettre un débat ouvert et serein avec tous les participants

Georges Andreu,

Secrétaire Général de la SFTS



[Cliquez ici pour télécharger le programme](#)



[Cliquez ici pour télécharger le bulletin d'inscription](#)

slowtorrent.com russian dating site детские влажные салфетки emozzi.com.ua [□□□□□□](#)
summary.fc2.com
www.avrora-trans.com/

rankingshare.jp

www.plaholi.com

[ремонт квартир киев недорого](#)

[школа парикмахерского искусства](#)

[лишний вес](#)

madagaskar.kiev.ua/

[мастер по ремонту стиральных машин киев](#)